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Zitat von Marin 

also besser als schöpf (aktuell) find ich ihn allemal. Zumindest wenn er so spielt wie
damals.
Ich fand ihn klasse. Da war viel potenzial erkennbar. Für mich der einzige
überzeugende Mittelfelddirigent der letzten jahre.
Natürlich nicht übertrieben - aber ein guter spieler. Und ja ich weis wir sind trotzdem
abgestiegen.
Würde ihn sofort zurücknehmen!

Hallo Marin,
Die Eindrücke die Du von J. Campana gewonnen hast, kann ich nur bestätigen. Ich würde ihn
auch sofort wieder verpflichten.
Trainer R. Weiler würde seine Freude an ihm haben.
Leider ist das Schnee von gestern!
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